

Capitanes

(19-10-2022).- Ricardo Martínez...

Es el nuevo Chief Operating Officer Global de Jüsto, la startup que se convirtió en el primer supermercado mexicano 100 por ciento digital. Su nombramiento obedece a la reestructura de la empresa para replicar el modelo de gestión y procesos de México en Brasil y Perú.

Empresas incluyentes

Las organizaciones Women Corporate Directors México, que llevan Magdalena Carral y Karen Mausch, así como 50/50 Women on Boards México, que lideran en conjunto Claudia Hardy, Alexandra Ysenburg y Amy Glover, van a encabezar la apertura la Bolsa Institucional de Valores (Biva) hoy.

Dichas organizaciones aprovecharán el arranque de las operaciones bursátiles de Biva, que lleva María Ariza, para reconocer a las 11 empresas con mayor representación femenina en sus consejos de administración y que están sentando un precedente sobre los beneficios de la inclusión y la diversidad de género en las empresas.

Las empresas que serán reconocidas este año son Fresnillo, Gentera, Cox Energy, Alsea, Vista Oil & Gas, Aleatica, Vesta, Consorcio Aristos, Grupo Financiero Banorte, Grupo Hycsa y Montepío Luz Saviñón.

En dichas empresas destaca que entre 14 y 36 por ciento de los puestos de consejeros independientes corresponden a mujeres, lo que es significativamente superior si se compara con el 3 por ciento promedio de consejeras independientes sobre el total de asientos en los consejos que tienen en general las empresas listadas en México.

El objetivo de hacer este reconocimiento es recordar que la equidad de género en los consejos de administración de las empresas mexicanas sigue siendo un tema pendiente.

Mando pendiente

Tras la salida de Raquel Buenrostro como jefa del SAT, quedó vacante el puesto de titular de la Administración General de Grandes Contribuyentes.

Este cargo lo ocupaba Antonio Martínez Dagnino, quien ahora funge como jefe del fisco, pero a una semana del cambio no se tiene listo a su reemplazo.

Recuerde que en los grandes contribuyentes descansa la mayor parte de los ingresos recaudados. En el primer semestre del año, casi la mitad de los 2 billones 52 mil millones de pesos recaudados por ISR se obtuvieron de los grandes contribuyentes. En dicho periodo sumaron poco más de 12 mil.

Además, por actos de fiscalización el SAT obtuvo 92 mil 801 millones de pesos de las grandes empresas, 48 por ciento del total recaudado.

La Administración General de Grandes Contribuyentes es de suma importancia porque se prevé que, el próximo año, el fisco también mantenga su estrategia de fiscalización precisamente en este segmento. Previo a su salida del SAT, la propia Buenrostro calculó que al cierre del año todavía quedarán pendientes de fiscalizar a unos 9 mil contribuyentes.

Acero mexicano

El lunes, el capitán de Ternium, Máximo Vedoya, estuvo de visita en Bruselas, Bélgica, con motivo de

la Asamblea General de la Asociación Mundial de Acero, que reúne a los líderes de la industria del sector siderúrgico a nivel mundial.

En calidad de presidente del Comité Económico de la Asociación, el directivo mexicano presentó el panorama a corto plazo de demanda global de acero para 2023, en el cual destaca el reshoring como una gran oportunidad para América Latina, especialmente para México.

Sus actividades no se limitaron a la presentación, pues Vedoya se trajo a México uno de los Premios Steelies de la Organización, en su edición número 12, al ganar en la categoría de Excelencia en Educación y Capacitación por el proyecto "Programa de Certificación de Competencias para Tareas de Riesgo".

El programa galardonado se echó a andar en julio del año pasado y busca mejorar los estándares de seguridad en diferentes ubicaciones de Ternium, con un impacto que alcanzará a casi 10 mil trabajadores de primera línea.

Primer año fiscal

En México, Ikano Retail, que capitanea Christian Roejkjaer, es el franquiciatario que posee y opera las dos tiendas físicas y la tienda en línea de IKEA en México.

Por estos días, dio a conocer que IKEA México cerró su año fiscal el 31 de agosto con una facturación de mil 600 millones de pesos, el primer año completo en un nuevo territorio.

De hecho, tal resultado responde prácticamente a las ventas de su tienda ubicada en Encuentro Oceanía, al oriente de la Ciudad de México, dado que su segunda unidad entró en operaciones prácticamente al cierre del año fiscal, el pasado 11 de agosto.

Camas, colchones y recámaras fueron las categorías con mayores ingresos para la tienda de origen sueco.

Un detalle curioso es que más de 17 mil clientes compraron colchones MEISTERVIK, uno de los más vendidos; mientras que las cómodas MALM fueron la opción preferida en las recámaras. La gama OFTAST de platos y tazones se mantuvo como uno de los productos preferidos con 560 mil piezas vendidas.

Ikano Retail también está a cargo de la operación de las tiendas IKEA en Filipinas, Singapur, Malasia y Tailandia.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/capitanes-2022-10-19/op236083>

Fecha de publicación: 19-10-2022